

Martes 06 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3> Sigue la tempestad bursátil en mercados internacionales Felipe Sánchez / Finsat La inestabilidad surgida a partir del martes de la semana pasada, propiciada por el desplome de la bolsa china, se extendió al inicio de la presente. Al término de las operaciones, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sufrió su segunda caída más fuerte en el año, al reportar un retroceso de 2.02 por ciento, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se colocó en 25 mil 788.37 unidades, lo que representa una pérdida de 8.05 por ciento desde el desplome de la bolsa china del martes de la semana pasada. Además, el IPC se situó a un paso de su menor lectura del año registrada el 9 de enero, cuando quedó en 25 mil 783 puntos. El volumen negociado fue de 179.7 millones de acciones en 18 mil 234 operaciones. Aunque esta caída abarcó a la mayoría de las emisoras, las más afectadas fueron las relacionadas a la industria de la construcción, comercio, banca y consumo en general, como FEMSA, Gmodelo, y Amx, entre otras.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178824> Fortalecerán la banca de desarrollo del país Alicia Salgado / Angelle Hernández El presidente Felipe Calderón anunció el fortalecimiento de la banca de desarrollo para apoyar con créditos de largo plazo al aparato productivo. El plan estratégico para la banca de desarrollo pretende que el financiamiento impulsado por las instituciones de fomento se eleve de 1.3 a 5 por ciento del PIB al término de la presente administración, apuntó el secretario de Hacienda, Agustín Carstens. Detalló que el flujo previsto de recursos de la banca de fomento para este año ascenderá a casi 160 mil millones de pesos, mediante una estrategia clara que aumente los flujos de crédito, bursatilice carteras y otorgue garantías a población o proyectos que hoy no están siendo financiados por la banca comercial, haciendo un esfuerzo para ampliar, en casos necesarios, los plazos de los financiamientos. En total, dijo durante la presentación del plan en la Residencia Oficial de Los Pinos, el financiamiento de la banca de desarrollo pasará de alrededor de 117 mil millones de pesos al cierre de 2006 a 500 mil millones al término de 2012. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> En marcha, política integral de apoyo a pequeñas empresas Isabel Becerril El gobierno federal anunció la creación de la Comisión Mexicana para las Pequeñas y Medianas Empresas, que albergará al Fondo Pyme y los programas nacionales de Apoyo a las Empresas de Solidaridad (Fonaes) y de Financiamiento al Microempresario. Asimismo, desarrollará un programa entre las secretarías de Economía (SE) y de Turismo (Sectur) para impulsar a diez mil Pymes turísticas. La Comisión firmará 104 convenios, con igual número de municipios, para la creación en cada uno de ellos de una oficina del Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE), y suscribirá un acuerdo con Nacional Financiera, la Financiera Rural y el Fideicomiso del Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario (Pronafin) para fomentar una nueva coordinadora de microfinanzas. Tales acciones tiene como objetivo, entre otras cosas, el crear un mejor ambiente de negocios para las pequeñas empresas, que contratan a siete de cada diez mexicanos, generan más de la mitad del Producto Interno Bruto (PIB) y representan 90 por ciento de la planta productiva nacional.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178830> Marcada desaceleración de la economía mexicana Jeanette Leyva Reus En el primer semestre, nuestra economía presentará una marcada desaceleración, que se espera se revierta y gane dinamismo en la segunda mitad del año, para cerrar 2007 con un crecimiento de 3.0 a 3.1 por ciento, por debajo de lo previsto por el gobierno federal. Para Jonathan Heath, presidente del Comité del Indicador IMEF del Entorno Empresarial Mexicano (IIEEM), los datos que tienen muestran que la economía nacional avanzará menos del 3.6 por ciento pronosticado por la presente administración. Además, esta desaceleración económica se reflejará en una menor creación de plazas laborales, lo que no significa que se perderán puestos de trabajo, Heath comentó que no han medido el posible impacto positivo que tendrá el programa federal del primer empleo en la generación de nuevos puestos, pero según las cifras actuales este año se abrirán menos plazas en el país.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178831> Crece producción fabril en 14 de 17 estados: INEGI En noviembre, la industria manufacturera del país reportó un crecimiento de 4.5 por ciento en comparación con igual mes de 2005, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). De 17 entidades federativas, 14 aumentaron su producción del ramo en el mes de referencia, destacando los avances registrados en Aguascalientes, con 25.4 por ciento; Sonora, 19.5, y Baja California, 18.3. El INEGI añadió que el comportamiento observado en la manufactura de Aguascalientes y Sonora se derivó fundamentalmente de la mayor actividad que mostró la división de productos metálicos, maquinaria y equipo. Adicionalmente, en el primer estado influyó el aumento reportado en alimentos, bebidas y tabaco, y en el segundo el de las industrias metálicas básicas. Por su parte, las entidades que presentaron disminuciones a tasa anual en su actividad manufacturera fueron Sinaloa, con 2.3 por ciento, y Jalisco, con 2.1, debido principalmente al descenso registrado en la división de alimentos, bebidas y tabaco.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178834> Pide Tony Garza a EU y México aumentar el comercio agrícola Roxana González García Al anunciar la visita a México del secretario de Agricultura de Estados Unidos, Mike Johanns, el embajador de EU, Tony Garza, consideró ayer que es necesario que los dos países incrementen su comercio en la materia, para mejorar las fuentes de ingresos y el futuro del campo en ambos lados de la frontera. "Desde el plantío más pequeño de café en Chiapas hasta los vastos campos de trigo en Kansas, la complejidad de la agricultura y la necesidad de mayores oportunidades económicas son evidentes", afirmó el diplomático en un documento difundido por la embajada. Asimismo destacó que el inicio de las operaciones de los camiones mexicanos acreditados en el interior de EU y el futuro funcionamiento de los estadounidenses en nuestro país, acelerarán la llegada de productos agrícolas a los consumidores de los dos países.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178835> Fortalecer el mercado interno, sugiere el CEESP Isabel Becerril Para que la economía mexicana sea menos vulnerable a situaciones externas como la reciente caída de las principales bolsas del mundo, urge fortalecer el mercado interno e iniciar los cambios necesarios para ganar competitividad, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Aunque no existen signos de

que se presentará una crisis financiera global, las fuertes caídas en los mercados bursátiles del orbe sugieren que los inversionistas finalmente podrían estar revaluando los riesgos de sus posiciones financieras. De ahí que los mercados mantendrán cierta volatilidad en el corto plazo, esto en la medida en que se evalúa la fortaleza de la economía estadounidense, pero no se resentirán caídas graves, pronostica el organismo de análisis privado. No obstante, apunta, es probable que las principales bolsas del mundo, incluida la de México, se ubiquen con ganancias moderadas al cierre del año. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178836> Inestabilidad financiera golpea petroprecios NUEVA YORK, EU, 5 de marzo.- Los precios del petróleo cerraron en baja hoy afectados por la inestabilidad de las plazas financieras mundiales, que hacen temer la caída de la demanda de crudo por parte de China y Estados Unidos. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de "light sweet crude" para entrega en abril bajó 1.57 dólares, cerrando en 60.07. A su vez, en el IntercontinentalExchange (ICE) de Londres el barril de Brent del Mar del Norte para entrega en abril perdió 1.54 dólares, para terminar en 60.54. Según los analistas, las cotizaciones habían abierto en neta baja, arrastradas por un nuevo descenso de las bolsas asiáticas y europeas, llegando incluso a descender momentáneamente de la barra de 60 dólares, ante temores de que la inestabilidad financiera mundial afecte las economías de los dos principales consumidores de crudo, EU y China.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14> Afecta al peso caída del dólar ante euro y yen El peso acumula una caída de 3.33 por ciento en el presente año; su punto de mayor fortaleza lo registró el primer día de operaciones de 2007, pues se colocó en 10.7755 unidades por dólar, mientras que al cierre de la semana pasada quedó en su cotización más débil: 11.2175 pesos. El retroceso del peso está ligado principalmente a factores externos, como las turbulencias de la semana pasada, generadas por el desplome bursátil de China, que golpearon a nuestra divisa, pero también otros elementos le han inyectado incertidumbre. Uno de ellos, muy importante por la estrecha liga entre las economías, es la debilidad del dólar estadounidense en los mercados cambiarios del mundo, algo que no ha sido destacado porque a lo largo de las semanas la coyuntura rebasó otras noticias, pero el dólar está vulnerable y, en consecuencia, el peso mexicano también.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178751> Continúa dominando la inestabilidad en los mercados bursátiles; IPC, 2.02% menos La inestabilidad surgida a partir del martes de la semana pasada no ha dejado de estar presente en los mercados accionarios. Así, al cierre de este lunes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reportó una caída de 2.02 por ciento en su índice principal, con lo cual se colocó en 25 mil 788.37 unidades. El volumen negociado ascendió a 179.7 millones de acciones y 18 mil 234 operaciones. La tendencia del mercado la resienten especialmente las acciones de vivienda, comerciales, minería, bancarias y títulos de peso importante en el IPC, como Amx, Gmodelo, Gcarso y Femsa. Lo anterior está acorde con el desempeño que presentan los mercados mundiales, ya que las plazas de Asia, Europa, Estados Unidos y Latinoamérica reportaron caídas importantes. Varios factores son los que afectan en estos momentos: temor de enfriamiento de la economía; fortalecimiento del yen, y la percepción de un mayor riesgo, lo que frena el flujo de inversiones hacia mercados emergentes. El Reforma

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/745396> Sube BMV por recuperación global Sandra Reyes Ciudad de México (6 marzo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con ganancias, por la recuperación global y revirtió dos sesiones consecutivas de pérdidas. Después de arrancar la semana con su segunda caída más fuerte del año, al retroceder ayer 2.02 por ciento, la recuperación de los principales índices accionarios a nivel mundial le dio un respiro. Del 26 de febrero al 5 de marzo, la BMV perdió 8.05 por ciento, y tan sólo en las dos últimas sesiones, la del viernes y el lunes, la Bolsa cayó un 3.22 por ciento. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 208.60 unidades, un repunte de 1.63 por ciento, es decir 420.23 puntos más respecto a la sesión previa. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/745278> Crean Comisión para pequeñas empresas Lucero Almanza Ciudad de México (6 marzo 2007).- El Ejecutivo federal anunció la creación de la Comisión Mexicana para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, a través de la cual se apoyará a los emprendedores del País, y prepara un organismo descentralizado para este sector. La Comisión coordinará las acciones del Fondo Pyme, el Programa Nacional de Apoyo a las Empresas de Solidaridad, Fonaes, y el Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario, mencionó Eduardo Sojo, Secretario de Economía. "La Subsecretaría de la Pequeña y Mediana Empresa, concertará con las autoridades locales y con el sector privado la aportación conjunta de recursos públicos para apoyar a los emprendedores", explicó durante la presentación de las estrategias, en la Residencia Oficial de Los Pinos. Por su parte, el Presidente Felipe Calderón destacó que el nuevo organismo público descentralizado coordinará los diferentes apoyos del Gobierno federal para las empresas de menor tamaño, y actuará como una "ventanilla única", pero no dio muchos detalles. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/745391> Reverten pérdidas los petroprecios Sandra Reyes Nueva York, Estados Unidos (6 marzo 2007).- Los precios de los crudos marcadores subían a más de 60 dólares por barril, y revertían dos sesiones de pérdidas, impulsados por la firmeza de los mercados accionarios en Asia y Europa luego de cinco días de pérdidas. Los precios del crudo perdieron más de 1 dólar en la sesión previa, luego de que la caída de las bolsas de valores levantó temores a que una desaceleración del crecimiento de la economía mundial pueda afectar la demanda de energía. Hoy los precios del petróleo nuevamente suben. Así, en la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en abril 2007 cotiza en 61.10 dólares por barril, un repunte de 0.56 dólares, el 0.93 por ciento respecto al cierre anterior.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/745393> Cotiza dólar menudeo a 11.24 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (6 marzo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.94 pesos a la compra y 11.24 pesos a la venta, 3 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.95 pesos a la compra y 11.25 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.90 pesos a la compra y 11.10 pesos a la venta.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/745313> Subirá 56% crédito banca de desarrollo Dayna Meré Ciudad de México (6 marzo 2007).- El crédito otorgado por la banca de desarrollo crecerá 56 por ciento en este sexenio, de

acuerdo con las previsiones de la Secretaría de Hacienda. El saldo del crédito de este tipo de banca ascendió en 2006 a 2.3 por ciento del PIB y llegará al final del sexenio a 3.6 por ciento. Esto significa un incremento de 130 mil millones de pesos a precios constantes de 2006. Además, si se agrega el crédito que se reorientará de cliente para dirigirlo a los que hoy no tienen acceso y los esquemas de garantías, se llegará al 5 por ciento del PIB al término del sexenio, señaló el Secretario de Hacienda, Agustín Carstens. Este crecimiento será para apoyar a sectores desatendidos por la banca comercial, dijo en la Residencia Oficial de Los Pinos. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/149015.html> Firman pacto de igualdad de género Andrea Merlos Las comisiones de Equidad y Género de las cámaras de Diputados y Senadores, el Instituto Nacional de las Mujeres y los congresos locales, firmaron el "Pacto Nacional 2007 por la igualdad entre mujeres y hombres", mediante el cual se pretende garantizar que en las negociaciones presupuestales no se recorten recursos a los programas de género, y se garantice la inversión en igualdad de condiciones. Ayer, coincidieron en que debe legislarse en materia de políticas públicas para institucionalizar la perspectiva de género en los tres poderes, e impulsar mecanismos para dar seguimiento a la distribución de los recursos de programas etiquetados dirigidos a mujeres. Para la presidenta de la Comisión de Equidad y Género, Maricela Contreras, el objetivo del Pacto Nacional es que se impulsen acciones en favor de las mujeres, tanto en el ámbito legislativo como de las políticas públicas, ante las "lacerantes" formas de violencia y discriminación que sufre ese género. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56633.html> Prevén alta volatilidad en los mercados Fernando Pedrero El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) anticipó un periodo de alta volatilidad en los mercados financieros, que podría atenuarse hacia la segunda mitad del año. Sergio Ruiz-Olloqui, presidente del organismo, explicó que esta situación se debe a distintos factores; entre ellos, a la incertidumbre sobre el comportamiento de la economía de China, de una desaceleración de Estados Unidos, que podría ser eventualmente mayor a la estimada, así como a una toma de utilidades en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). "Estaremos ante una etapa de alta volatilidad de los mercados financieros, y los inversionistas que están en la BMV tendrán que estar atentos a esa situación previsible de mayor volatilidad, lo que se traducirá en mayores alzas y bajas, pero en la parte estructural no hay contagio por esta situación en los mercados", remarcó. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56631.html> Fortalece el gobierno a la banca de desarrollo Romina Román y Sergio Javier Jiménez El gobierno federal delineó la estrategia que seguirá la banca de desarrollo en la actual administración y en principio se prevé que el financiamiento que impulsen estas instituciones se eleve 5% del Producto Interno Bruto (PIB), cifra que equivale a cerca de 400 mil millones de pesos. Agustín Carstens, secretario de Hacienda, anunció cuatro líneas de acción en las que se centrarán las instituciones gubernamentales para facilitar el otorgamiento de créditos. En primer lugar, las entidades deberán concentrar su atención en los sectores que definen sus leyes orgánicas y que no son atendidos por la banca comercial; también tendrá que complementar de manera eficiente a la banca privada. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56648.html> Dato económico negativo de EU afecta al Dow Jones Ricardo Jiménez La actividad del sector servicios de Estados Unidos se desaceleró más de lo esperado en febrero, retrocediendo desde el máximo de ocho meses alcanzado el mes pasado. El Índice de Servicios (ISM) se ubicó en 54.3 puntos, contra el observado en enero de 59.0 puntos; representó un decremento de 4.7 puntos. La caída del índice podría sumarse a las preocupaciones por la posibilidad de que la economía estadounidense esté perdiendo fuerza, lo que permitiría que en el mediano plazo la Reserva Federal (FED) recorte las tasas de interés. Además, algunos funcionarios de la FED realizan esfuerzos para hacer creer que la economía estadounidense no caerá en recesión, en ese sentido, el presidente de la FED de San Luis, William Poole, comentó que los inversionistas no verán una recesión, ya que los mercados de futuros apuestan sobre las tasas de interés que en los últimos días no han tenido cambios significativos. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-06-31562> Avanza Bolsa Mexicana; gana 1.90% La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra esta mañana una ganancia de 489.89 puntos, es decir 1.90% más que el cierre previo, con lo cual el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 26,278.26 unidades. En la sesión participan 50 emisoras, de las cuales 45 ganan, una pierde y cuatro se mantienen sin cambios. Negocian 12.1 millones de títulos por un importe de 396.1 millones de pesos. Ganan ASUR serie "B" con 3.89%, GFNORNORTE serie "O" con 3.80% y GMEXICO serie "B" con 3.70 por ciento. Pierden CIE serie "B" con 0.31 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-06-31561> Banxico coloca TIEE a 28 días en 7.4512% En el Diario Oficial de la Federación dio a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIEE) a 28 días se ubica hoy en 7.4512 por ciento. Precisa que dichas tasas se calcularon conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Nacional de México, Invex, ScotiaBank Inverlat, Santander, Hsbc y Banca Mifel. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-06-31570> ALDF reformará leyes para elevar competitividad En el segundo periodo ordinario de sesiones de la ALDF, que iniciará el 14 de marzo, la bancada del PRD tiene previsto reformar 14 leyes con el propósito de elevar la competitividad en el Distrito Federal. El presidente de la Diputación Permanente en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Isaías Villa González, detalló que entre las disposiciones legales que serían modificadas se encuentran las leyes de Fomento Económico, Desarrollo Social y la de Adquisiciones. Otras leyes que se ha contemplado reformar, abundó, son las de Obras Públicas, Turismo, la Ley del Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal, Notariado, Régimen Patrimonial y la del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-06-31566> Ligeros ascensos en el crudo LONDRES. El petróleo avanzaba el martes impulsado por la recuperación de los mercados accionarios en Asia y Europa, así como por las previsiones que apuntan a una caída en los inventarios estadounidenses de gasolina. Los mercados bursátiles mostraron los primeros signos de una recuperación tras cinco jornadas consecutivas con pérdidas, mientras que analistas precisaron que pese a las preocupaciones de una desaceleración en el crecimiento económico, no había señales de una caída en el consumo petrolero en las principales naciones consumidoras. "Incluso con todos estos temores macroeconómicos aún no hay evidencia de algún impacto en la demanda china y estadounidense por el lado del petróleo", dijo Mike Wittner del banco de inversión Calyon. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=politica&article=009n1pol> Confirma Washington incursiones

en México para alzar el muro fronterizo José Antonio Román Un elemento de la Guardia Nacional estadounidense, a un lado de la zona de la barda fronteriza, el viernes pasado en Yuma, Arizona Foto: Ap En su respuesta al gobierno mexicano, la sección estadounidense de la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA) aceptó que elementos de la Patrulla Fronteriza y de la Guardia Nacional sí invadieron territorio mexicano para construir en la frontera un muro que intenta frenar la migración indocumentada. Sally Spener, portavoz de la sección, informó que tras la nota diplomática presentada por el gobierno mexicano, ya se efectuaron las investigaciones correspondientes, que incluyeron un recorrido por la zona de Agua Prieta, Sonora, y Douglas, Arizona, donde se registraron los hechos los días 18 y 19 de febrero pasado, los cuales motivaron la queja mexicana

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=politica&article=010n4po> Llegó a México el secretario de Agricultura estadounidense El secretario de Agricultura de Estados Unidos, Mike Johanns, llegó el lunes a México para reunirse con funcionarios gubernamentales, en un viaje previo a la visita, la próxima semana, del presidente de ese país, George W. Bush. Johanns se encontrará entre el martes y el jueves con la canciller Patricia Espinosa, y con los secretarios de Agricultura y de Economía, Alberto Cárdenas y Eduardo Sojo, informó en un comunicado la embajada estadounidense. La presencia de Johanns se produce a una semana del arribo a la ciudad de Mérida, Yucatán, del presidente Bush, quien concluirá en México una gira por América Latina que lo llevará a Brasil, Uruguay, Colombia y Guatemala. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=economia&article=018n1eco> Para crecer es necesario generar empleos, destaca Calderón José Antonio Román e Israel Rodríguez La estabilidad económica no basta para que el país crezca, es necesario generar empleos, señaló el presidente Felipe Calderón, quien se mostró optimista para superar las estimaciones de crecimiento este año fijadas en 3.6 por ciento. Al encabezar el acto La banca de desarrollo como elemento impulsor del crecimiento económico, el mandatario subrayó que la economía nacional es "sólida" y está preparada para enfrentar adversidades del exterior. Indicó que este tipo de banca debe asumir un papel mucho más dinámico en la construcción de una economía competitiva y generadora de empleos. Ante el gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, y el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, Calderón afirmó que para promover el crecimiento, las tareas del gobierno son garantizar condiciones de certidumbre, mantener la estabilidad económica, construir infraestructura, facilitar apoyo técnico y financiero a los emprendedores, y apoyar a los productores que están fuera del sistema financiero comercial.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=economia&article=019n1eco> Pierde la BMV 2.02%; segunda caída más importante en lo que va del año Antonio Castellanos , Agencias Un corredor bursátil señala una operación en el mercado de valores de Chicago, en el contexto de una nueva caída en las principales bolsas de valores del mundo. La bolsa de Nueva York terminó a la baja y el índice Dow Jones retrocedió 0.53 por ciento Foto: Reuters Arrastrada por los mercados internacionales, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró su segunda baja más importante en el año al perder 532.75 unidades, equivalentes a 2.02 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró en 25 mil 788.37 puntos. En el año registra una pérdida de 659 puntos, equivalentes a 2.50 por ciento, y dentro de los inversionistas prevalece la incertidumbre, porque el soporte eran las 26 mil unidades, pero ahora el principal indicador del mercado cayó debajo de ese nivel. En lo que va de 2007 acumula un retroceso de mil 627.3 puntos, equivalentes a 5.80 por ciento.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=economia&article=021n1eco> Pemex espera descubrir 10 mil millones de barriles de petróleo en el Golfo Juan Antonio Zúñiga Petróleos Mexicanos (Pemex) manifestó que mantiene la expectativa de descubrir reservas por 10 mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente en el área de 50 mil kilómetros cuadrados conocida como Coatzacoalcos Profundo, dentro de la región Golfo de México B. Estas expectativas, precisó, se sustentan en los hallazgos obtenidos en los pozos Noxal 1 y Lakach 1, a más de 500 metros de profundidad en aguas del Golfo de México, que fueron perforados dentro de un área seleccionada de 10 mil kilómetros cuadrados denominada Holok, en la cual se localizaron yacimientos con un potencial que asciende a 4 mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=economist&article=020n1eiu> Un gran cambio en el Golfo de México Economist Intelligence Unit /Infoestratégica El Caballo de Trueno, instalada en el Golfo de México, es la plataforma semi-sumergible productora de petróleo y gas más grande de la compañía BP Foto: Imagen tomada del sitio en Internet www.nickelminstitute.org En la década de los 80, el Golfo de México era visto como el "Mar Muerto", según Larry Nichols, presidente ejecutivo de Devon Energy. Las áreas cercanas a las costas ya estaban ocupadas y las limitaciones tecnológicas hacían imposible avanzar más para perforar a profundidades de entre 6 mil y 10 mil pies (mil 828.8 y 3 mil 48 metros, respectivamente), una zona conocida como "aguas profundas". Sin embargo, agrega Nichols, a partir del año 2000 los avances tecnológicos han permitido a las compañías petroleras no sólo ver por debajo de las formaciones salinas que alguna vez fueron puntos ciegos en el lecho marino, sino explorar a 10 mil pies de profundidad y, a partir de ese nivel, perforar pozos de 30 mil pies.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/06/index.php?section=economist&article=020n2eiu> La OPEP no necesita más recortes a la producción: CGE Economist Intelligence Unit /Infoestratégica La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no necesita reducir más la producción para mantener los precios del crudo, señala un informe del Centro de Estudios Globales de Energía (CGES, por sus siglas en inglés). El suministro, explica el CGES en su más reciente estudio mensual, ha disminuido por los recortes a la producción, la reciente onda fría en el norte de Estados Unidos y a que la producción en los países no miembros de la OPEP ha crecido más lentamente de lo previsto. Este documento se dio a conocer después de que el ministro iraní del petróleo pronosticó que la OPEP no necesitaría acordar otro recorte en su reunión del 15 de marzo mientras los precios del crudo se mantengan alrededor de los niveles actuales.